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Gott ist wie Banksy

Er ist wahrscheinlich einer der bekannteste Künstler weltweit. Klar, Banksy kennen auch
Leute, die sonst nicht unbedingt in Kunstgalerien spazieren. Seine Graffiti und Wandgemälde
sind mega populär.   
Niemand weiß so genau, wer Banksy in Wirklichkeit ist. Das Internet ist voll von allen
möglichen Theorien. Immer wieder behauptet jemand, dass er rausgefunden hat, wie
Banksys richtiger Name lautet. Ob irgendjemand damit recht hat? Offiziell bestätigt ist
jedenfalls nicht. Banksy hält seinen echten Namen weiterhin geheim.  
Aber warum eigentlich seinen Namen?
 Die meisten Leute scheinen wie selbstverständlich davon auszugehen, dass Banksy ein
Mann ist. Und ehrlich gesagt, hab ich das auch immer unbewusst gedacht. Tatsächlich gibt
es aber schon lange auch die Theorie, dass Banksy auch eine Frau sein könnte. Oder dass
sich hinter dem Namen Banksy gar nicht nur eine, sondern mehrere Personen verstecken.  
Mit Banksy ist es deswegen ein bisschen wie mit Gott. Da sagen auch die meisten Leute "er“
oder benutzen irgendwelche männlich geprägten Bilder. Und das beeinflusst unsere
Vorstellung. Ich hab weder Banksy noch Gott jemals so ganz direkt gesehen und trotzdem
rede ich von beiden normalerweise in der männlichen Form. Der Unterschied: Wer auch
immer wirklich hinter dem Namen Banksy steht – Mann, Frau, mehrere Menschen, ganz egal:
Es sind auf jeden Fall konkrete Menschen, die sich auch mit irgendeinem Geschlecht
identifizieren werden. Gott dagegen ist sowieso ganz anders. Da sind unsere Vorstellungen
und Bilder nie vollständig. Egal welches Pronomen ich für Gott verwende: Wie Gott wirklich
ist, bleibt irgendwie geheimnisvoll. Daran werde ich glaub ich denken, wenn ich das nächste
Bild von Banksy sehe.    
Christian Schröder, Aachen            

  

				   

			


